

SE PRESENTA LA INICIATIVA DE LEY PARA LA CREACIÓN DEL INSTITUTO DEL HOMBRE EN HIDALGO EN EL CONGRESO DEL ESTADO

Hoy es una fecha histórica en nuestro estado, se presenta la iniciativa de ley para la creación del Instituto del Hombre en Hidalgo en el Congreso del estado de Hidalgo.

Este Instituto nace en Ajacuba y se continúa replicando en otros estados de la república, así como en otros países.

Gracias a todas las diputadas y diputados que apoyan este proyecto.

¡Orgullo Hidalguense!



[Ver galería de imágenes](#)